
Caro Dino,

aiutami, se puoi, a dare un senso alle tante cose che in quest’ultimo periodo, non riesco a dare. 
Sentivo parlare con insistenza, di un “ LABORATORIO” da sperimentare al SUD. 
Meno male ho pensato, finalmente si ricordano di noi. 
Poi sono andato al cuore dell’argomento e niente di meno ho scoperto che si parlava di 
“LABORATORIO POLITICO” . Mamma mia !! 
Qual’era l’idea, se ho ben capito e non credo: far convivere nel così detto laboratorio politico  il 
PARTITO DEMOCRATICO, l’ITALIA DEI  VALORI,  l’UNIONE DI CENTRO e IO SUD. Insomma quelle 
cose che sembra non debbano capitare mai, ma che poi ti svegli un giorno e un magico 
LABORATORIO  le rende possibili, facendoti finalmente capire che non esiste un limite alla 
provvidenza. Vada per l’IDV, che nel laboratorio già c’è, vada per l’UDC che in tante amministrazioni 
già c’è. Ma IO SUD poi !!  La convivenza politica tra COMUNISTI e FASCISTI come si definivano sino 
a poco tempo fa. Mi sembra una buona base di partenza, romanticamente insieme in un 
commovente REVIVAL   dal sottotitolo “ C’ERAVAMO TANTO ODIATI”.                                       

Un ‘altra cosa, caro Dino. 
Mi torna ogni tanto in mente un consiglio comunale di un po' di anni fa. Quando il Sindaco GARRISI 
e l’amministrazione di centro-destra dovevano approvare l’aumento della tariffa dei RIFIUTI SOLIDI 
URBANI. Apriti cielo. Un Consiglio Comunale affollatissimo . Militanti ben noti, di Sezioni ben note, 
tra il pubblico a urlare e  fischiare  per protestare, giustamente, contro l’aumento predisposto 
dall’allora maggioranza di centro-destra. E’ capitato che uguale decisione dovesse essere, questa 
volta, presa dal centro-sinistra. Nessuno di quei militanti protestava, nessuno urlava.  Ancora a oggi 
mi chiedo dove siano finiti quei “militanti a comando” che schiamazzano quando una decisione 
viene presa da una parte politica e non spendono una parola critica quando la stessa cosa viene 
fatta da un’altra parte politica. 
Un’ultima cosa. Mentre chiudo questa lettera, non c’è angolo, piazza, bar dove non si parli di 
assunzioni “clientelari” al CENTRO SALENTO AMBIENTE.  Dicono che quasi tutte le assunzioni siano 
il terminale di un “ammanicamento”, dicono con qualcuno del palazzo e dintorni. Io ho giurato 
sulla trasparenza di questa AMMINISTRAZIONE. Ho detto loro proprio così: 
“GUARDATE CHE QUESTI SONO DI SINISTRA, CERTE COSE NON LE FANNO”e poi li ho chiamati 
“DISFATTISTI” !!  E loro a me: “ VAFFAN.....CULO”. 
Vaffan...culo ? Ma cosa mai vorranno dire ?  Beh! IO L’HO PRESO PER UN COMPLIMENTO.

Cordialmente, 

                                                                                                                  PIERO D’ERRICO   

Caro Piero, 

questa volta ti sei distratto, mi dispiace. Ti stai preoccupando del laboratorio futuro e non ti sei accorto che  
noi, a Galatina, quegli arditi esperimenti li facciamo  da sempre. Pensa all'ultimo Consiglio comunale!

Gli urlatori a comando ci sono sempre stati e continueranno ad esserci, magari oggi lo fanno sul web o sui  
muri della città. E' più comodo e non devono farsi vedere. 

Mi sono informato sulle assunzioni alla CSA. Sono state imposte dall'Ato (Ambito territoriale ottimale). Sono  
tutte part-time e sono state fatte seguendo il criterio dell'anzianità di servizio. Il mio interlocutore è rimasto  
muto quando gli ho chiesto come gli assunti siano riusciti, negli anni, a maturare anzianità.  

Cari saluti. (d.v.)


